



LIDERES DE FRANCIA Y ALEMANIA.— Maastricht, Holanda, marzo 24. El Presidente francés, Valéry Giscard D'Estaing, izquierda, conversa con el Ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Hans-Dietrich Genscher, en la conferencia cumbre del Mercado Común, en Holanda. (UNIFAX II de UPI).

En Nicaragua

Presencia de Cubanos Preocupa a la Iglesia

LIMA, marzo 24 (AP).— El Obispo de Managua, Miguel Obando Bravo, declaró en esta capital, que la Iglesia Católica de Nicaragua ve con preocupación la presencia de 2,000 maestros cubanos, en las escuelas nicaragüenses, como parte del apoyo cubano a la revolución sandinista.

Obando, que estuvo en Lima en tránsito desde Santiago de Chile a Managua, declaró que esos maestros, llevados por Cuba a Nicaragua, para apoyar una campaña de

alfabetización "tienen otros dos objetivos precisos: Ideologizar y organizar".

"Sutilmente los maestros cubanos pueden difundir su filosofía comunista, entre los niños y la comunidad educativa. Ante ello, la Iglesia nicaragüense tiene que seguir trabajando, para conservar las libertades y conseguir una auténtica paz", dijo.

Obando llegó a Lima en compañía de los Obispos de Panamá, Marcos McGrath; de Tlaxcala, México, Luis Munibé, y de Perú, Juan Landazuri, con

quienes intervino en una reunión del Consejo Episcopal Latinoamericano, en Punta de Tralca, Chile.

Comentó que "por el momento, la Iglesia nicaragüense no ha advertido una labor marxista de parte del Gobierno sandinista, pero expresa su preocupación por la llegada de muchos profesores cubanos".

Dijo que los obispos nicaragüenses "estamos en contra de cualquier política absolutista de la revolución sandinista, y de cualquier totalitarismo de izquierda o de derecha".

"Si se desea hacer un socialismo que impida a las personas ser sujetos de su propio destino, será un socialismo espúreo y encontrará oposición de la Iglesia, que busca un sistema más humano y más fraterno", añadió.

destrucción. Solidaridad, sin embargo, indicó que los paros podrían ser cancelados si las conversaciones que tendrán mañana a alto nivel el Gobierno y los sindicatos arrojan resultados positivos.

En un discurso que pronunció ante un Congreso agrícola, Kania describió la situación como "la más peligrosa desde la crisis de agosto. Esta crisis económica se une a una pro-

—Favor pase a la página 11.

Se Opone Haig a que se Restrinja su Autoridad

WASHINGTON, marzo 24 (UPI).— El Secretario de Estado Alexander Haig declaró hoy en el Congreso que no está satisfecho con el sistema para tomar decisiones sobre política exterior, pero agregó que no está de acuerdo con informes que se rumoran y que podrían reducir su autoridad.

Haig hizo sus comentarios al contestar preguntas de la Subcomisión de la Cámara de Representantes sobre Política Exterior, del Gobierno del Presidente Ronald Reagan.

Cuando le preguntaron sobre los rumores de las

disputas internas sobre política exterior en el Gobierno y los rumores de que la Casa Blanca designará esta semana al Vicepresidente George Bush como jefe del grupo gubernamental, que haría frente a posibles crisis, el jefe de las Fuerzas de la OTAN contestó: "He leído con interés, y presumo que con falta de entusiasmo, los mismos informes de la prensa".

Dirigiéndose al representante Dante Fascell, Presidente de la Subcomisión, Haig agregó: "Uno reconoce sin embargo, que si el Presidente decide

—Favor pase a la página 37.

Estudia Congreso de E.U. Ayuda de 101 Millones Dls. para El Salvador

WASHINGTON, marzo 24 (EFE).— La Administración Reagan pidió hoy martes al Congreso que apruebe una ayuda económica y militar para Iberoamérica de 478 millones de dólares en 1982.

En esta ayuda se incluyen 101 millones con destino a El Salvador y 35 millones a Nicaragua.

La suma solicitada para ayudar económica y militarmente a El Salvador, es la mayor que se pide para un solo país iberoamericano.

John Bushnell, Subsecretario para Asuntos Interamericanos (en funciones), pese a la acusación del Departamento de Estado de que Nicaragua ayuda a la guerrilla salvadoreña en aprovisionamiento de armas, dijo que para que ese país centroamericano reciba la ayuda norteamericana, debe comprometerse a frenar la interferencia ex-

tranjera. También —agregó— debe comprometerse a permitir dentro de su sistema político la existencia de más de un partido.

Bushnell dijo al Subcomité de Asuntos Interamericanos de la Cámara de Representantes, que la ayuda solicitada por la Administración para El Salvador está conformada por 35 millones de dólares destinados a asistencia al desarrollo, 40 millones en

fondos de apoyo económico para asuntos de seguridad y 26 millones para asistencia militar y entrenamiento.

También aseguró Bushnell al Subcomité de la Administración se siente alentada porque hay signos de que el apoyo que Nicaragua presta a la guerrilla de izquierda salvadoreña se ha reducido y, por tanto, solicitada los 35 millones de asistencia para ese país.

Miembros MCE Acuerdan Mayor Ayuda para Polonia

MAESTRICHT, Holanda, marzo 24 (AP).— Los dirigentes del Mercado Común Europeo convinieron hoy en que la agudización de la crisis en Polonia exige que la Comunidad le aporte a ese país una ayuda económica mayor, pero no consistir en un acuerdo sobre cuotas pesqueras.

nada disputa interna sobre política pesquera.

Al finalizar su reunión de dos días, el Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, acusó a su colega británica Margaret Thatcher de no haber respetado la promesa que hizo el año pasado, de concertar un acuerdo sobre cuotas pesqueras.

La falta de acuerdo en este asunto ha mantenido en puerto a 10,000 pescadores alemanes, durante la vital temporada de principios de año.

"Ahora nos vemos defraudados", dijo Schmidt a los periodistas.

La señora Thatcher expresó por su parte en su propia conferencia de prensa, que su deber primordial era proteger los derechos pesqueros en aguas de la costa británica. Añadió que no cedería a las presiones de Schmidt ni del Presidente francés Valéry Giscard D'Estaing, si las flotas pesqueras de su país sufrían.

"No cedo a las presiones", expresó la señora Thatcher.

Los diez jefes de Gobierno formularon declaraciones de política exterior sobre Afganistán.

—Favor pase a la página 21.

—Favor pase a la página 21.

Solemne Misa en Memoria de Mons. Romero en Roma

ROMA, marzo 24 (EFE).— Los religiosos y religiosas de esta ciudad, oriundos tanto de Italia como de Norteamérica e Iberoamérica, manifestaron hoy martes su plena solidaridad con el testimonio de Monseñor Oscar Arnulfo Romero, Arzobispo de San Salvador, asesinado hace exactamente un año.

A última hora de la tarde, en la Basílica de los Santos Cosme y Damián, cerca de cien sacerdotes, entre los cuales el español Padre Pedro Arrupe, Preposito General de la Compañía de Jesús y Presidente de la Unión de Superiores Generales, y el mexicano Padre Camilo Maccise, Asistente General de la Orden de los Carmelitas Descalzos,

concelebraron una misa para el primer aniversario del martirio del Arzobispo salvadoreño.

A la misa asistieron centenares de religiosos, religiosas y laicos, que llenaban totalmente la Basílica, y las oraciones litúrgicas se rezaron en latín, italiano, español, inglés y portugués, con cantos dirigidos por los seminaristas de los pontificios colegios norteamericano y mexicano de Roma.

El piadoso acto estuvo organizado por las comisiones "Justicia y paz" de la Unión de Superiores Generales de Congregaciones Religiosas Masculinas y de la Unión Internacional de Superiores Generales de Congregaciones Femeninas, así como por el



AMENAZAN CON SERIE DE HUELGAS.— Bydgoszcz, Polonia, marzo 24. El líder laboral Lech Walesa, izquierda, y otros dirigentes de la coalición "Solidaridad", revisan sus documentos, antes de una reunión aquí. "Solidaridad" ha fijado una serie de huelgas parciales, a partir del viernes. (UNIFAX II de UPI).